Jahresschrift der Bürgervereine Forstwald und Holterhöfe

2018 Ein erfolgreiches Sängerjahr für den MGV Forstwald 1936

Der MGV Forstwald 1936 kann wiederum auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken.

Es begann mit dem schon traditionellen Neujahrssingen in der katholischen Kirche Maria-Waldrast.

Schon eine Woche später sangen wir unseren Neujahrsgruß in der evangelischen Johannes-Kirche. Mit diesen beiden Auftritten begrüßten wir das Sängerjahr 2018. Unseren Neujahrsempfang für alle Freunde und Gönner veranstalteten wir am Sonntag, 21.01.18, mit einem kleinen Konzert in unserem Vereinslokal Ravvivi (ehemals Haus Wirichs) auf der Hochstraße in St. Tönis.

Am 25.01.2018 fand unsere Jahreshauptversammlung ebenfalls in unserem Vereinslokal statt. Auf der Tagesordnung standen Neuwahlen des Vorstandes. Der 1. Vorsitzende Armin Denz legte nach 28 Jahren sein Amt aus persönlichen Gründen nieder und empfahl der Versammlung, seinen Stellvertreter Hans Giebels zum 1. Vorsitzenden zu wählen, was dann auch

einstimmig geschah. Armin Denz erklärte sich bereit, das Amt als 2. Vorsitzender zu übernehmen, Schatzmeister Manfred Pisters und Schriftführer Hans-Theo Dreschmann wurden in ihren Ämtern bestätigt. Im Wonnemonat Mai fand eine drei-tägige Konzertreise an die Mosel statt. Im Juli reiste der Chor für 4 Tage nach Berlin. Eine Woche später traf sich der Chor zu einem Wandelkonzert vor der Kirche Maria-Waldrast. Im August fand wieder bei schönstem Sommerwetter das traditionelle Sommerfest auf dem Gelände der Johanneskirche statt. Bei dieser Gelegenheit wurde Armin Denz zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Er führte 28 Jahre lang den Chor durch dick und dünn. Im September 1989 gelang es ihm unter Mitarbeit von Hans Leppkes und Peter Kamp, den MGV Forstwald 1936 nach 17-jähriger Pause wieder zum Leben zu erwecken. Unsere alljährliche Tagestour mit unse-

ren Frauen und den passiven Mitgliedern führte uns im Oktober in die Eifel und an die Ahr. Insgesamt trat der Chor im Jahre 2018 9-mal auf, und zwar in Krefeld, Berlin, St. Tönis, an der Mosel und in der Eifel. Zum Abschluss des Jahres gestalteten wir mit den Forstwald-Music-Sisters 1995 und dem Mandolinen-Orchester Krefeld-Oppum 1951 in der Kirche Maria-Waldrast unser vorweihnachtliches Konzert. Dank des guten Besuches konnten wir der Kirchengemeinde eine Spende von insgesamt 190 € überreichen. Im Jahre 2019 werden wieder mehrere Veranstaltungen stattfinden. Die Termine werden frühzeitig bekannt gegeben. Unsere Chorproben finden jeden Donnerstag von 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr in unserem Vereinslokal Ravvivi statt. Männer jeden Alters sind herzlich eingeladen, mit uns zu singen und dadurch Freude am Leben zu haben Kommen Sie doch mal "schnuppern".

Weitere Informationen unter: www.mgv-forstwald.de

Armin Denz Ehrenvorsitzender